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京都大学エネルギー理工学研究所見学 ～理数科２年生～

11月21日（木）、理数科2年生は宇治市にある京都大学エネルギー理工

学研究所に行ってきました。エネルギーの「生成・変換・利用の高度化」

について研究が行われている施設です。4つの研究施設を班別に見学し、

普段は入れてもらえないような施設も見せていただくなど貴重な体験を

させてもらいました。

また見学の後は少人数グループに分かれ、大学院生との懇談の時間。

就職先のこと、大学生活のこと、勉強のこと、京大生で得したことなど

の質問も出て楽しく懇談できました。

第３回三重県高等学校 科学オリンピック大会に参加
1２月７日（土）に三重県総合教育セ

ンターにおいて，三重県高等学校科学

オリンピック大会が開催され、理数科2

年の３名，理数科１年の３名で参加し

ました。この大会は数学・理科に関す

る課題に取り組みながら，科学の面白

さや考える楽しさを感じる場として，

一昨年度から実施されているもので，

優勝チームは３月に行われる全国大会

に参加します。6～8人を1チームとする

団体戦で、筆記競技では，物理，生物，化学，地学および数学の各分野の

問題に6人で臨みます。実技競技では，

物理，生物，化学，地学の各分野の内容

を題材に，観察・実験を行う問題に取組

みます。

残念ながら入賞は逃してしまいました

が，個人ではなくチームとして様々な課

題に挑戦するということの面白さを体験

するとても良い機会になりました。

今 春 卒 業 生 の 声
山本 兼士 さん （大阪大学 基礎工学部 システム科学科、緑ヶ丘中、サッカー部キャプテン）
私が理数科に入った理由は、文武両道を目指すなか、より学習環境の整った場で自分の学力を向

上させるためでした。入学後は、周りの人の勉強への意欲が想像以上で戸惑いもしましたが、何と
かついていこうと頑張ることで、切磋琢磨することができました。
また、私は部活動を３年生の夏に引退するまで続けましたが、最後まで続けたおかげで、限られ

た時間の中での集中力、そして持続するための体力が身についたと思います。

この欄に今まで登場してくれた卒業生
福山 貴義 さん （京都大学 工学部 物理工学科、崇廣中出身、卓球部）
真島 ゆかり さん（神戸大学 法学部、青山中出身、吹奏楽部）
菊澤 昇吾 さん （広島大学 文学部、名張中出身、新聞部）
酒井 崇博 さん （福井大学 医学部 医学科、山添中出身）


